

特集

市大学園

必至

一面

を通じて、国際的、国内的圧力を強化し、政府独占の危険な反共冷戦、軍事力強化と闘い、その手足を縛つていくという現実的で、今最も緊急に要請されている任務を理解できない日本平和勢力の弱さが、そこには如実に反映している。

一九日、「社会党が批准反対の態度を崩さないので、核防批准を断念する」という中曾根発言の由縁である。

しかし、他方において、世界的な日本に対する批判が高まっている。日本の主要な核燃料供給国であるカナダ、オーストラリアなど、あからさまに不満を表明している。

イギリス・ジャーナルが述べた「核燃料の安定供給」も適切な保障措置のもので、という条件つきであり、日本の核燃料確保の前途も容易ではない。

我々は、五・三一核防条約即時批准要求の平和集会の大衆的成功を踏まえ、被爆三十周年原水禁世界大会に向け、八・四広島平和集会など多面的取組みに着手していく。日本帝国主義の軍事力強化、独自核武装化、反共冷戦の对外政策と闘い、日本とアジアの平和と安全をかち取っていく上で、核防条約批准の闘いは、依然、日本平和運動にとって最重要の課題である。

このことは、日本共産党はじめ各党各派が、核防批准にそろって約の批准を遅らせる決定を下したのである。

これは、五月三十一日に東京にて開催された「インドシナ人民の勝利」から残された超核戦争の火種を一掃するための闘いを開始する年でなければならない。また、本年世界大会は、アジアの「韓」がかりをつけ、ひたすら終局アセ安保実現へ、日米安保条約・日朝・日越平和条約の締結による。日本平和友好条約の原則的締結、このようないきめしとする全世界核軍縮のための闘い。いよいよ、重要局面に入りつつある被爆者援護法の制定や原発反対のための闘い。……等々。

日本共産党は、ここでも、その客観的役割からして、同様の事態を持ち込もうとしている。運動の利益を尊重する立場から、運動と組織の「一体的統一」というスローガンは、実際に職場・地域・学園で闘つて、真剣に考慮できるものではないこと、は明らかである。

更に、国民党の組織統一も、原水禁五原則によって真剣に考慮するものではないこと、は明らかである。

我が同盟は、現在、国民党に核防条約即時無効化を主張するセクト主義運動の原則であると主張する。このガントは、実際に職場・地域・学園で闘つて、真剣に考慮できるものではないこと、は明らかである。

被爆三十周年、国民會議結成十周年の記念すべき年は、その歴史と伝統にふさわしく、かつ日本原水禁運動が新たに勤労人民に深く

インドシナ民族解放闘争の歴史的勝利、東南アジアASEA諸國の中立化、社会主義への接近という平和共存と緊張緩和の抗し難い流れを前に、ボストン開催の韓国閣僚会議、十一月シベトナムを巡って、日米帝国

主義の新たな巻返し策動が強まっている。八月日米首脳会談、九月日韓開催の韓国閣僚会議、十一月シベトナムを巡って、日米帝国主義の危機が、とりわけ、日本帝国主義の危機である。

米韓軍事同盟の強化、アジアの反共「冷戦」体制の再編を狙っている。

日米韓軍事同盟は、「韓」米韓軍事同盟と対決し、朴ファシズム政権は、四月八日の人民革命党員が強まっている。一方、米帝国八名の死刑をはじめ、強権的弾圧も容易ではない。

我々は、五・三一核防条約即時批准のため、日本とアジアの平和、安全をかち取っていく上で、核防条約批准の闘いは、依然、日本平和運動にとって最重要の課題である。

核防条約の即時批准の闘い。

日訪「韓」は、日

米韓軍事同盟の強化、アジアの反共「冷戦」体制の再編を狙っている。

日米「韓」軍事同盟強化を許すな

現在「韓」国

朴ファシズム政

権は、四月八日の人民革命党員が強まっている。一方、米帝国八名の死刑をはじめ、強権的弾圧も容易ではない。

我々は、五・三一核防条約即時批准のため、日本とアジアの平和、安全をかち取っていく上で、核防条約批准の闘いは、依然、日本平和運動にとって最重要の課題である。

核防条約の即時批准の闘い。

核燃料の安定供給も適切な保

障措置のもので、という条件つきであり、日本の核燃料確保の前途も容易ではない。

我々は、五・三一核防条約即時批准のため、日本とアジアの平和、安全をかち取っていく上で、核防条約批准の闘いは、依然、日本平和運動にとって最重要の課題である。

核防条約即時無条件国会批准・被爆者援護法即時制定

8・4 島平和集会の成功を

定期購読のお願い

定期購読年間、二千円（送料込み）

新時代編集局「新時代社」

振替大阪三一一四二〇

民主主義学生全関西交歓会

講演・原水禁世界大会にむけて

民学同の歴史について

日時・7月12・13日

主催・民学同大阪府委員会

被爆三十周年、国民會議結成十周年の記念すべき年は、その歴史と伝統にふさわしく、かつ日本原水禁運動が新たに勤労人民に深く

われわれの任務

被爆三十周年、国民會議結成十周年の記念

すべき年は、その歴史と伝統にふさわしく、かつ日本原水禁運動が新たに勤労人民に深く

に結集し、世界大会を成功させよう!!

中でも、このように、実質的案味から特別の意義を持つている。

集会の大衆的成功はあらゆる意

に支えられた自民党内タカ派グル

日本愛國党などの右翼の手

被爆30周年 原水禁大会 スローガン

全世界平和勢力と連帯し、核軍縮への統一行動を打固め、八月広島平和集会・被爆三十周年原水禁世界大会を成功させよう！

☆日本独自核武装阻止に向け、核防条約即時無条件国会批准を

からとろう！

☆ソ米地下核実験禁止条約・SALT交渉・ブレジネフ超核兵器禁止提携固支持！

☆全面核実験停止条約・化学兵器禁止条約即時締結！

☆全世界軍縮会議早期開催！

☆被爆者援護法即時制定！

☆地城住民の生命と生活を奮す、原発濫造、再処理工場建設反対／欠陥原子力船「むつ」開発阻止

☆日共（代々木派）の原水禁運動の私物化策動許さず、統一行動の積重ねと原水禁五原則に基く原則的統一へ前進しよう！

☆学生階層別集会の大衆的・民主的開催を実現しよう！

☆印度シナ人民の歴史的勝利に連帯し、日米「韓」軍事同盟の維持、延命に加担する日・韓・閣僚会議中止！三木訪米反対！

☆国境の現状承認に基づく日ソ平和条約、日朝・日越平和条約即時締結！

☆アジア集団安保へ前進しよう！

☆政府自民党の日米安保強化策動反対／安保破棄／四次防即時再開反対！

☆アジア人民の歴史的勝利に連帯し、日米「韓」軍事同盟の維持、延命に加担する日・韓・閣僚会議中止！三木訪米反対！

☆国境の現状承認に基づく日ソ平和条約、日朝・日越平和条約即時締結！

☆アジア集団安保へ前進しよう！

☆政府自民党の日米安保強化策動反対／安保破棄／四次防即時再開反対！

☆印度シナ人民の歴史的勝利に連帯し、日米「韓」軍事同盟の維持、延命に加担する日・韓・閣僚会議中止！三木訪米反対！

☆国境の現状承認に基づく日ソ平和条約、日朝・日越平和条約即時締結！

☆アジア集団安保へ前進しよう！

☆政府自民党の日米安保強化策動反対／安保破棄／四次防即時再開反対！

☆印度シナ人民の歴史的勝利に連帯し、日米「韓」軍事同盟の維持、延命に加担する日・韓・閣僚会議中止！三木訪米反対！

☆国境の現状承認に基づく日ソ平和条約、日朝・日越平和条約即時締結！

☆アジア集団安保へ前進しよう！

☆政府自民党の日米安保強化策動反対／安保破棄／四次防即時再開反対！

☆印度シナ人民の歴史的勝利に連帯し、日米「韓」軍事同盟の維持、延命に加担する日・韓・閣僚会議中止！三木訪米反対！

☆国境の現状承認に基づく日ソ平和条約、日朝・日越平和条約即時締結！

☆アジア集団安保へ前進しよう！